

SILABI

Matakuliah	:	Bahasa Inggris 1
Bobot	:	2 sks
Fakultas	:	FTIK
Program Studi	:	Tadris Matematika
Strata	:	S1

A. Kompetensi

Dengan mengikuti mata kuliah Bahasa Inggris 1 mahasiswa diharapkan memiliki pengetahuan dasar tentang berbagai aspek kebahasaan dalam bahasa Inggris dan mampu berkomunikasi melalui berbagai media baik secara lisan maupun tulisan dalam rangka meningkatkan kualitas pembelajaran

B. Pengalaman belajar

Mahasiswa memahami dan menerapkan parts of speech, simple sentence, positive and negative sentence, interrogative sentence, present tense, past tense, future tense, indirect speech, verb phrase, noun phrase, active and passive voice, dan gerund and preposition dalam mencerna bacaan pendek tentang materi kajian Islam ketika menggunakan keterampilan mendengarkan, berbicara, membaca, dan menulis dan strategi mengerjakan TOEFL

C. Pokok Bahasan

PERTEMUAN KE	POKOK BAHASAN
1	1.Kontrak Belajar 2.TeorI dan Praktik Parts of Speech
2	Teori dan Praktik Simple Sentence
3	Teori dan Praktik Positive and Negative Sentence
4	Teori dan Praktik Interrogative Sentence
5	Teori dan Praktik Present Tense
6	Teori dan Praktik Past Tense
7	Teori dan Praktik Future Tense
8	Teori dan Praktik Indirect Speech
9	UTS
10	Teori dan Praktik Verb and Noun Phrase
11-12	Teori dan Praktik Active and Passive Phrase
13	Teori dan Praktik Gerund and Preposition
14	Teori dan Praktik Pengenalan Strategi Mengerjakan TOEFL-Listening
15	Teori dan Praktik Pengenalan Strategi Mengerjakan Pengenalan TOEFL-Structure
16	Teori dan Praktik Pengenalan Strategi Mengerjakan Pengenalan TOEFL-Reading

D. Evaluasi

JENIS	BOBOT
Keaktifan dalam kuliah	10 %
Performen dan kehadiran dalam kuliah	10 %
Praktik Penugasan (contoh: portofolio, quiz)	20 %
UTS	30 %
UAS	30 %

E. Referensi

1. Darwis, Djameluddin. (1995). *English for Specific Purposes*. Semarang: IAIN Walisongo Press.
2. Soegeng, A.J. dan Ekosusilo, Madyo. (1994). *Pedoman Penerjemahan*. Semarang: Dahara Prize.
3. Hasibuan, Sofia Rangkuti. (1991). *Teori Terjemahan dan Kaitannya dengan Tatabahasa Bahasa Inggris*. Jakarta: Dian Rakyat.
4. Michael A. Pyle and Mary Ellen Munoz Page. (1991). *TOEFL Preparation Guide*. Nebraska: Cliffs Notes.